

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Canon Suisse introduit le Young People Programme au camp d'été youngCARITAS



Environ 35 jeunes suivent attentivement les explications des animateurs du workshop. Ils découvrent comment la durabilité et la photographie sont liées et quelle puissance les images ont pour transmettre des messages.



Les participants approfondissent les bases de la photographie et mettent immédiatement en pratique leurs acquis de manière créative – avec des miroirs, des motifs naturels et leur propre perspective.

Wallisellen, le 18. novembre 2025 – Comment la photographie peut-elle renforcer les jeunes et leur donner une voix? Canon (Suisse) SA a une réponse créative à cette question: le 6 août 2025, un atelier inspirant mené au sein du camp d'été youngCARITAS a été organisé au chalet Waldmatte à Zweisimmen dans le cadre du Young People Programme (YPP), un programme d'envergure internationale.

En tant que signataire du Pacte mondial des Nations unies, Canon fonde sa stratégie de durabilité sur les dix principes relatifs aux droits humains, aux normes du travail, à l'environnement et à la lutte contre la corruption. Le Young People Programme constitue l'un des piliers centraux de sa stratégie de durabilité sociale, sous la devise: «*Pour l'avenir des personnes*».

La photographie comme pont entre les regards

En collaboration avec environ 35 jeunes – principalement des mineurs non accompagnés demandeurs d'asile originaires d'Afghanistan – un projet photo a vu le jour, apportant bien plus que

Canon

de belles images: un espace a été créé pour renforcer la confiance en soi, encourager la durabilité et favoriser la participation créative.

Animé par **Kim Jäggi**, responsable de la durabilité chez Canon (Suisse) SA et **Younes Benmansour**, B2B Business Development Manager chez Canon (Suisse) SA, l'atelier a débuté par une brève présentation des bases de la photographie et de l'importance de la durabilité. Puis place à la pratique: en petits groupes, les jeunes ont reçu pour mission d'utiliser des miroirs pour capturer la nature, leur propre regard sur celle-ci et leur environnement au sens large.

Les photos réalisées se sont révélées impressionnantes, visuellement et émotionnellement. Après avoir été analysées collectivement, celles-ci ont été présentées dans le cadre d'une petite exposition. Point fort de la journée: la cérémonie de remise des prix, au cours de laquelle les idées créatives et la capacité d'expression personnelle ont été récompensées.

*«Il est important pour nous d'offrir aux jeunes un espace où ils peuvent exprimer leur propre point de vue et de leur montrer à quel point les images peuvent être puissantes – comme expression de leurs pensées, de leurs émotions et de leurs rêves», explique **Kim Jäggi**, responsable de la durabilité chez Canon (Suisse) SA.*

Un atelier qui crée des liens

L'atelier s'est déroulé dans un allemand standard simple et a été accompagné par des jeunes disposant d'un bon niveau d'allemand. Cela a permis de créer un cadre inclusif dans lequel la langue n'était pas un obstacle, mais un élément de connexion.

Canon Suisse s'engage en faveur de la durabilité sociale

Avec le Young People Programme, Canon Suisse montre comment la technologie, la créativité et l'engagement social peuvent aller de pair. L'événement de Zweisimmen illustre la manière dont la photographie peut construire des ponts entre les origines, les cultures, les générations et les parcours individuels.

À propos de Caritas

Caritas Suisse lutte contre la pauvreté en Suisse et dans une vingtaine de pays à travers le monde. Elle soutient les personnes touchées par la pauvreté, telles que les familles, les parents seuls et les chômeurs, grâce à des offres dans les domaines de la lutte contre la pauvreté, de l'asile et de l'intégration. À l'international, Caritas apporte une aide d'urgence en cas de catastrophes et favorise la reconstruction ainsi que des projets liés aux revenus, au climat et à la migration. En tant que membre du réseau international Caritas, qui compte 160 organisations, elle s'engage pour une société solidaire. Elle intervient également sur le plan politique avec des analyses concernant le climat, la politique

Canon

sociale, migratoire et de développement.

À propos de Canon

https://fr.canon.ch/about_us/

Contact médias Canon

Canon (Suisse) SA | Carina Berchtold
Richtistrasse 9 | 8304 Wallisellen
carina.berchtold@canon.ch

Contact Médias

Contcept Communication GmbH | Christelle Roth
Rue Enning 1 | CH-1003 Lausanne | +41 (0)21 552 00 44
christelle.roth@contcept.ch | www.contcept.ch

Canon
